
Raccolta fondi online per un
impianto  solare  ad  Augusta,
iniziativa  di  Enel  Green
Power
Arriva anche ad Augusta l’iniziativa di Enel Green Power dal
nome  “Scelta  Rinnovabile”.  Attraverso  una  raccolta  fondi
online (crowdfunding), consente di far partecipare i cittadini
alla  realizzazione  di  nuovi  impianti  rinnovabili,  così  da
supportare la transizione energetica del Paese verso fonti
energetiche sostenibili.
Ad Augusta, in particolare, Enel Green Power realizzerà un
nuovo impianto solare all’interno del perimetro della dismessa
centrale termoelettrica Tifeo, già al centro di progetti di
valorizzazione.
Per la realizzazione verranno utilizzati moduli fotovoltaici
di ultima generazione prodotti da Enel Green Power nella sua
fabbrica di Catania, 3Sun 2.0. Grazie a una potenza di circa
1,5  MW,  l’impianto  permetterà  di  evitare  ogni  anno
l’equivalente di 1.500 tonnellate di anidride carbonica (CO2)
e l’utilizzo di 800.000 metri cubi di gas, sostituendoli con
energia rinnovabile prodotta localmente.
Per meglio chiarire i termini dell’iniziativa e per rispondere
alle domande dei cittadini, tra il 4 e l’8 maggio Enel Green
Power allestirà un presidio informativo in piazza Duomo, ad
Augusta.
A partire dal 9 maggio i residenti nel Comune di Augusta
avranno,  quindi,  diritto  ad  un  periodo  di  tempo  di  tre
settimane, in esclusiva, per poter partecipare alla campagna
di crowdfunding e, al contempo, avranno accesso ad un più
vantaggioso  tasso  di  remunerazione  del  finanziamento.  Il
periodo di esclusiva verrà poi modulato per consentire la
piena estensione e partecipazione al territorio circostante.
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Per tale motivo, i successivi dieci giorni saranno dedicati ai
residenti della provincia di Siracusa, al termine dei quali la
campagna verrà estesa per ulteriori dieci giorni alla regione
della Sicilia. Terminata la copertura su territorio siciliano,
la campagna di raccolta fondi verrà estesa a tutti i cittadini
del territorio nazionale.
Chiunque abbia interesse, purché persona fisica maggiorenne
residente in Italia, potrà aderire all’iniziativa scegliendo
liberamente, in base alle proprie preferenze, il valore del
proprio finanziamento (da un minimo di 100 euro fino a un
massimo  di  5.000  euro).  Tale  finanziamento,  che  avrà  una
durata  di  3  anni,  oltre  al  recupero  del  capitale  inziale
versato, consentirà di ottenere un rendimento del 5,5% lordo
annuo fisso per i residenti del Comune di Augusta e del 4,5%
lordo annuo fisso per tutti gli altri cittadini interessati a
finanziare il progetto. A discrezione degli interessati, sarà
possibile  scegliere  tra  due  differenti  modalità  di
restituzione  del  capitale  versato  in  base  alle  proprie
necessità.
Le  prime  due  iniziative  di  Scelta  Rinnovabile  –  una  in
provincia di Pavia, l’altra in provincia di Ferrara – hanno
registrato  un  buon  riscontro  da  parte  del  pubblico:  i
cittadini hanno sposato e promosso il percorso di transizione
verso  le  energie  rinnovabili  raggiungendo  in  tempi  molto
rapidi l’obiettivo di raccolta fondi previsto. Nel corso del
2022 Enel Green Power lancerà altre iniziative legate alla
realizzazione dei propri nuovi impianti.

foto dal web, la centrale Enel Tifeo



La Geo Barents in porto ad
Augusta,  a  bordo  101
migranti: 7 donne e 4 bambini
È arrivata questa mattina in porto ad Augusta la Geo Barents,
la nave di Medici senza frontiere (Msf). A bordo 101 migranti,
soccorsi lo scorso 23 aprile mentre con un barcone tentavano
di  raggiungere  l’Italia.  L’intervento  di  soccorso  è  stato
portato  a  termine  a  nord-ovest  della  Libia,  dopo  una
segnalazione  di  Alarm  Phone.
L’indicazione di Augusta come “porto sicuro” è arrivata nella
serata di ieri. “Abbiamo finalmente un porto sicuro!”, il
messaggio  apparso  sul  profilo  twitter  di  Msf  Sea.  Ad
accompagnare il post, un video nel quale si vede un folto
gruppo di giovani migranti che si producono in un applauso di
gioia.
Tra i 101 anche 7 donne, di cui una incinta. Sono 4 i bambini
e 42 i minori non accompagnati. Dopo tutte le procedure di
identificazione e controllo, anche sanitario, i migranti sono
stati trasferiti sulla nave quarantena Azzurra, in rada nel
porto di Augusta.

We have a port of safety at last! pic.twitter.com/KkY2xrU42e

— MSF Sea (@MSF_Sea) May 1, 2022

foto: twitter MSF Sea
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“Commissariare  Lukoil  per
garantire il futuro di Isab”,
il  sindaco  Gianni  scrive  a
Draghi
Le vicende legate alle sorti di Isab-Lukoil agitano Priolo,
comune industriale alle porte del capoluogo che da sempre lega
le sue sorti a quelle della zona industriale. Il sindaco Pippo
Gianni ha inviato una lettera al premier Draghi con cui ha
chiesto la nomina di un commissario straordinario al posto
dell’attuale governance Lukoil e la contemporanea attivazione
di  tutti  gli  strumenti  finanziari  che  possano  evitare
conseguenze disastrose per il territorio. La paura si chiama
chiusura e licenziamenti di massa, sotto i colpi della nota
crisi internazionale.
“Per evitare che la situazione assuma carattere irreversibile
– scrive il primo cittadino – ritengo non sia da escludere il
ricorso ai poteri sostitutivi dell’amministrazione competente,
mediante la nomina di un Commissario straordinario al posto
dell’attuale governance Lukoil. Rinnovo la piena disponibilità
personale e dell’amministrazione comunale, e l’incondizionata
collaborazione,  anche  attraverso  un’audizione  diretta  in
presenza, in tutto ciò che riterrà di attivare in merito”.
Il primo cittadino di Priolo sottolinea una volta di più come
“la grave crisi politica internazionale coinvolge una delle
più importanti industrie di raffinazione dell’area industriale
di Priolo, l’Isab, presso la quale opera il gruppo Lukoil.
L’abbandono  da  parte  della  Lukoil  delle  attività  di
raffinazione rappresenta probabilmente il più grave momento di
recessione  economica  ed  occupazionale  che  il  sistema
industriale  siracusano  ha  vissuto  dalla  sua  nascita.  La
dismissione della raffineria si porta dietro la cancellazione
di oltre 10.000 posti di lavoro tra occupazione diretta ed
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indiretta e la distruzione totale di un tessuto produttivo di
piccole  e  medie  imprese  operanti  nell’indotto  delle
lavorazioni  petrolifere.  Nella  consapevolezza  che  le
circostanze politiche ed economiche non sono certamente delle
migliori per tutto il Paese, ritengo, tuttavia, di sottoporre
alla sua attenzione di economista e alla sua sensibilità di
Capo del Governo, la particolarità rappresentata nel tessuto
economico del nostro Paese dall’area industriale di Priolo
Gargallo che complessivamente ha garantito un gettito annuale
di tributi di circa 15 miliardi di euro, pari a 1,5 punti del
PIL nazionale. A fronte della gravissima situazione di disagio
rassegnata, sono qui per chiederle l’attivazione di tutti gli
strumenti finanziari atti ad evitare conseguenze disastrose
per il nostro territorio”.
Il sindaco Gianni ha informato il Consiglio comunale sulle
iniziative intraprese a tutela dei lavoratori e della zona
industriale.

Mobilitazione  per  Emanuele,
il  41enne  di  Augusta  deve
sottoporsi  ad  un  costoso
intervento
Augusta si sta mobilitando per Emanuele Nicola Piemonte, il
41enne che dovrà affrontare un costoso intervento in Germania
per la rimozione di un tumore al cervelletto. In cinque giorni
sono stati raccolti sulla piattaforma di GoFundMe poco meno di
18mila euro.
“Quasi  tutti  in  paese  mi  conoscete.  Da  circa  due  mesi  –
racconta Emanuele – ho cominciato ad accusare dei costanti mal
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di testa che andavano sempre ad aumentare, pian piano si è
aggiunta  la  nausea,  il  vomito,  spossatezza  e  continui
capogiri. Dopo svariate visite ed analisi, ho provveduto ad
affettare una risonanza magnetica. L’esito è stato crudo ed
immediato: tumore al cervelletto. La massa – spiega – va tolta
entro  dieci  giorni.  Il  mio  intervento  –  conclude  –  dovrà
essere effettuato in Germania ed il costo è molto elevato ma
ne vale la mia vita”.
In  cinque  giorni  la  raccolta  ha  registrato  già  più  di
cinquecento donazioni. Chi volesse maggiori informazioni, può
raggiungere la pagina dedicata, cliccando qui.

Strade,  un  milione  di  euro
per  il  Giro  d’Italia  che
parte  da  Avola  e  passa  in
provincia
In vista del Giro d’Italia, le strade di Avola si rifanno il
look. Il maggio partenza della carovana rosa proprio dalla
cittadina siracusana. Avviati i lavori di ripavimentazione e
di messa in sicurezza del tracciato urbano e provinciale,
conferma la deputata regionale Rossana Cannata, candidata a
sindaco di Avola.
“Ammontano  a  circa  un  milione  di  euro  gli  interventi  di
manutenzione straordinaria e ordinaria alla viabilità che il
governo regionale, tramite l’assessorato delle Infrastrutture,
ha  destinato  alla  provincia  siracusana”,  scrive  in  una
lettera.  “Il  Giro  d’Italia  rappresenta  una  straordinaria
vetrina  internazionale  per  la  nostra  città,  la  provincia
siracusana e l’intera Sicilia. Una prestigiosa partenza che ho
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fortemente voluto e sostenuto, in sinergia con l’assessore
regionale  dello  Sport  Messina  e  il  presidente  Musumeci.
L’evento  consentirà  di  accogliere  sportivi,  e  non  solo,
provenienti da ogni parte del mondo, apportando un notevole
impulso allo sviluppo turistico e a tutto il suo indotto”.
La  parlamentare  regionale  conclude:  “Il  Giro  d’Italia,
inoltre, consegnerà ai residenti e utenti benefici in termini
di  decoro  e  messa  in  sicurezza  grazie  agli  interventi  di
manutenzione delle strade percorse dai ciclisti”.

Stretta  su  Marzamemi,  stop
alla  musica  all’esterno  dei
locali.  “Intervenga  il
Prefetto”
La richiesta è stata protocollata questa mattina. La sindaca
di  Pachino,  Carmela  Petralito,  ha  scritto  stamattina  al
Prefetto di Siracusa per chiedere la convocazione urgente del
comitato provinciale per l’ordine e la sicurezza pubblica da
dedicare  all’analisi  del  caso  Marzamemi.  “Chiediamo  che
vengano analizzati e adottati provvedimenti adeguati in ordine
alla gravissima situazione che si verifica nelle ore notturne”
nel suggestivo borgo, frazione proprio di Pachino.
La prima stretta, dopo l’ultima furiosa rissa in piazza, parte
subito  dal  Comune  di  Pachino.  Con  un  atto  di  indirizzo,
sospesa a partire da venerdì prossimo la diffusione della
musica, di qualsiasi tipo, all’esterno degli
esercizi pubblici, nelle aree pubbliche e nei luoghi aperti al
pubblico della frazione di Marzamemi. “Dobbiamo garantire la
qualità  della  vita  dei  residenti  e  l’ordinato  svolgimento
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degli operatori commerciali in regola – dichiara la sindaca
Petralito – chiediamo di non essere lasciati soli in un’azione
che mira a salvaguardare uno dei luoghi più belli dell’intera
Europa”.

foto da pagina Facebook “Marzamemi is Love”

Dramma  alla  scampagnata,
piccolo  di  dieci  anni
precipita e muore
Una nuova tragedia scuote il siracusano. Un bimbo di dieci
anni ha perduto la vita ad Augusta. Il piccolo, originario di
Catania, aveva raggiunto con la sua famiglia una villetta poco
distante  dal  mare.  Secondo  una  prima  ricostruzione,  dopo
pranzo  si  sarebbe  allontanato  per  una  passeggiata,
raggiungendo la vicina scogliera nella zona di Costa Saracena.
Per cause al vaglio degli investigatori, il piccolo ha perduto
l’equilibrio, precipitando per diversi metri. Purtroppo vani i
soccorsi.
La Procura di Siracusa ha aperto una inchiesta. Non è stata
disposta l’autopsia.

L’ex ministro Carlo Padoan in
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visita a Noto, passeggiata in
via Nicolaci per l’economista
L’ex ministro dell’economia e delle Finanze, Carlo Padoan, già
direttore  esecutivo  per  l’Italia  del  Fondo  Monetario
Internazionale, è stato in visita nelle ore scorse a Noto. Ad
accogliere Padoan, oggi presidente del cda Unicredit, è stato
il  sindaco,  Corrado  Figura,  insieme  al  vicesindaco  Salvo
Veneziano.
Per Padoan visita guidata nella maestosa Sala degli Specchi di
Palazzo Ducezio, una passeggiata su via Nicolaci e uno sguardo
panoramico  dall’alto  per  osservare  la  città  giardino  di
pietra. L’economista ha speso parole di lode per la bellezza
di Noto e le condizioni in cui ha trovato la cittadina. Poco
prima dello scambio di doni ha assicurato che tornerà presto
per  continuare  ad  ammirare  le  bellezze  architettoniche  e
culinarie di questo angolo di Sicilia.

Caritas e Comune di Priolo,
rinnovata  l’intesa  per  una
risposta concreta al bisogno
Erogazione di beni di prima necessità, acquisto di medicinali,
sostegno  all’affitto,  pagamento  delle  bollette  dell’energia
elettrica.  Sono  questi  alcuni  degli  ambiti  d’intervento  a
supportare dei bisogni primari di anziani, vecchi e nuovi
poveri,  fasce  deboli,  soggetti  vulnerabili,  persone  senza
fissa dimora, immigrati.
Iniziative  e  progetti  possibili  grazie  alla  convenzione
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siglata a Priolo Gargallo tra il Comune retto dal sindaco
Pippo Gianni e la Caritas diocesana, rappresentata da padre
Marco  Tarascio.  Gli  interventi  saranno  attuati  in
collaborazione con le parrocchie Immacolata Concezione e San
Giuseppe Operaio.
“Abbiamo  stanziato  delle  somme  per  venire  incontro  alle
necessità di persone e famiglie bisognose. Grazie al rinnovo
di questa convenzione – commenta l’assessore alle Politiche
Sociali, Diego Giarratana – saremo in grado anche quest’anno
di fornire risposte adeguate per fronteggiare emergenze ed
esigenze  vitali.  Ringrazio  la  Caritas  e  le  parrocchie
cittadine – conclude – per il lavoro prezioso di supporto
all’amministrazione e a quanti si rivolgono a noi per un aiuto
economico ed umano. Le necessità sono tante e stiamo cercando
di fare sempre meglio”.
Il sindaco Gianni sottolinea che “si tratta di una delle tante
iniziative  attuate  dalla  nostra  amministrazione  per  venire
incontro al crescente disagio economico, sociale ed umano,
aggravato dalla crisi economica, che investe persone sole e
interi nuclei familiari. Tante famiglie sono costrette a far
fronte a bisogni primari, di natura medico-sanitaria, ma anche
relative al pagamento di utenze e a sfratti abitativi”.

Un  “Golgota”  di  luce  per
illuminare la via della Pace,
la  scelta  di  Palazzolo
Acreide
Tre croci nell’area del castello medievale di Palazzolo con
altrettanti fasci di luce che si stagliano nel cielo. E’ la
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scelta  “pasquale”  del  Comune  montano  che  ha  deciso  di
collegare  l’idea  del  Golgota,  simbolo  di  sofferenza,  al
difficile momento che il mondo sta vivendo, dopo l’aggressione
della Russia all’Ucraina. “Il nostro vuole essere un messaggio
di  luce,  una  preghiera  tecnologica  per  la  pace  in  questo
momento di passione per l’intera Europa”, spiega il sindaco
Salvatore Gallo.
Le tre colonne di luce sono visibili a chilometri di distanza,
nitidamente anche da Ferla, Buscemi e Buccheri. Sono state
“accese”  ieri  sera  e  rimarranno  visibili  sino  al  lunedì
dell’Angelo. Questa sera a Palazzolo, tradizionale processione
pasquale. E tutti alzeranno lo sguardo verso quelle croci e
quelli luci che vogliono riaccendere la speranza.
L’installazione  è  a  cura  dell’assessorato  al  turismo  in
collaborazione con Paolo Ferla, Daniele Basile, Paolo Gallo e
Francesco Caligiore. “Un segnale – commenta l’ assessore al
turismo, Maurizio Aiello- per illuminare la via della pace in
uno dei borghi più belli d’Italia”.


